



あ め く っ こ だ よ り

# 天久っ子便り

## 第 24 号

令和 3 年 10 月 8 日 (金)

発行者：校長 宮里 寿子

## 「天久キラリンピック」に決定!

～オリンピックのように一人一人が輝く会になるように～



10月31日の運動会は、例年通りとはいかず、午前中のみの実施、観覧人数の制限、入れ替え制など縮小した形になります。ですが、今年は創立10周年の記念すべき年でもあります。そこで、前号の「天久っ子便り」でもお伝えしたように、体育委員会が主催して運動会名を募集、その中で、「小さな運動会」「必勝熱血天久体育祭」「スポーツの祭10(てん)」「天久キラリンピック」の4点で、全児童による決選投票となりました。そして、本日体育委員会から給食時間に発表があり、**「天久キラリンピック」(作:吉田らむさん(4の1))に決定!**

縮小した形にはなりますが、命名理由の「オリンピックのように一人一人が輝く運動会」になるように頑張ります。

また今年度は、各学級で学級旗を作成しました。どんな学級にしたいのか、合言葉やマークを考え思いを込めて作成した学級旗を掲げて、当日は各演目に臨みます。お楽しみに。

「天久キラリンピック」当日のタイムテーブルや観覧する上でのお願い(コロナ感染対策や感染方法)等の詳細は、来週の公文にてお知らせ致します。よろしくお願ひ致します。

### 「天久キラリンピック」に向け エイサーの練習(6年生)



## 危険回避能力の育成 ～安全朝会と各種避難訓練～

昨日7日(木)は、安全主任の豊里真紀教諭による「安全朝会」が行われました。安全な登下校と避難訓練についてでした。安全な登下校として、本校は商業施設に囲まれ大変交通量が多い地区です。そこで、校区内の実際の交差点の写真で、横断の仕方や安全確認の仕方を示しました。また最近多いのが、下校後の保護者からの問い合わせです。「まだ、家に帰っていません」との連絡があります。ついお友達の家に行ってしまい、時間を忘れてしまうようです。なので、「下校後は寄り道せずに、まっすぐ家に帰ります。お友達の家に行くときはランドセルを家において、必ずおうちの人に行き先を言います」と確認しました。ご家庭でもぜひ、下校後寄り道せずに、まっすぐ帰ることを約束してほしいと思います。よろしくお願ひします。

さらに、避難訓練についても確認しました。全児童一斉の避難訓練は厳しいと考え、10月1日～8日までを「火災避難訓練週間」として、各学級で避難方法や場所を確認し、実際に避難を行う訓練を実施しています。これまでも、本校は自衛隊または米軍の航空機の防音事業対象校でもあるため、休み時間における落下物避難訓練、また地震避難訓練も行ってきました。

これからも、自分の身は自分で守る「危険回避能力」の育成を図っていききたいと思います。



**所感**・・・オンライン授業参観・・・オンライン授業参観の翌日、いつものように児童玄関で朝のあいさつをしていると、いつもよりニコニコ笑顔であいさつする天久っ子達。本当にうれしそうに登校してきました。きっと、授業参観の後、お母さん、お父さん方がいっぱいほめて下さったんだろうなと感じたと同時に、学校行事の大切さも実感した一日でした。